## Beller Kirche und Strandpfad mussten daran glauben Freiwilliges Arbeitsteam wieder aktiv



Damit es im Sommer wieder so aussehen kann!



Nach dem Abblühen und dem Aussamen der bunten Blütenpracht haben Ernst Friedrich Schwarz und Wilfried Jung, rund um die Beller Kirche und auf der Station 2, am Strandpfad der Sinne, mit dem Freischneider die abgetrockneten hohen Pflanzen abgemäht und die Flächen vom Mähgut abgeräumt.



Das Gelände wurde somit Winterfest gemacht und darüber hinaus wurde Platz für wieder neu austreibende Blühpflanzen im Frühjahr geschaffen.